## Naturlehrpfad in Oberlausitz wird attraktiver

MÜCKA/GUTTAU. Ein beliebter Naturlehrpfad in der Oberlausitzer Heide- und Teichlandschaft soll attraktiver werden. Die Verwaltung von Sachsens einzigem Biosphärenreservat lässt die Strecke entlang der Guttauer Teiche neu gestalten. Die ersten Arbeiten für den künftig gut acht Kilometer langen Rundweg wurden bereits im November 2003 begonnen, teilte die Reservatsverwaltung am Montag mit.

Noch stärker als bisher soll das Zusammenspiel von Teichwirtschaft und Natur veranschaulicht werden. Vorhandene Informationstafeln sollen durch interaktive Stationen ergänzt oder sogar ersetzt werden.

Eine Fischerhütte und eine Pfahlburg kommen unter anderem neu hinzu. Die Zahl der Stationen soll sich später von 25 auf 33 erhöhen. Für Herbst ist bereits die Eröffnung des ersten Abschnittes geplant. Spätestens Anfang 2005 soll der neu gestaltete Lehrpfad komplett fertig sein. (dpa/mb)